
PV  Ca du 21 septembre  10 
 
Présents : P. Achten, J. Ruyffelaert, F. Remacle, Jc Debatty, J. Henrard, P. Decraene, D. Bourguignon,  
                   C. Lemoine 
Excusés : C. Bolkaerts, H. Broun, T. Khuc, Jc Baccus 
Invité :     T. Malherbe pour le beach 
 

1) Suivi : 
a) Mr Geurts est  favorable pour venir nous éclairer sur la fiscalité  pour les asbl et associations de  

fait. Le CG se réunira au préalable avec ce Monsieur pour fixer le timing de la réunion avec les 
clubs 

b) match réserve : réflexion pour que la réunion soit constructive et efficace : il faudrait trouver des 
clubs qui ont vécu cette expérience et  la communique aux  autres affin de pouvoir se faire une 
opinion par rapport à cette situation.  

              Lors du Conseil stratégique du 9/10  nous saurons les intentions de l’AIF si l’AIF met ce point à  
              l’ordre du jour de l’AG.  
              c)réunion du 13 Sept : moins de responsables de clubs et d’entraîneurs que l’année passée ? la  

parution de l’annonce au BO était dans la rubrique arbitrage et mentionnait qu’elle était obligatoire 
pour les arbitres les dirigeants ne ce sont pas sentis concernés. Il faudrait peut être prévoir un 
« ordre du jour » ?  
Tour des cellules : 

               Formation : - les oreillettes a traité lorsque T. Khuc sera présent. 
               Evaluation : une centaine d’enfants présents , ce qui représente un  gros succès. Echanges très  
                intéressants avec les entraineur. Malgré une programmation hasardeuse, la formation animateur  
               reste positive (une trentaine de candidats) 
               Une inscription tardive d’Oreye, a été refusée. Il faudra suivra la gestion des dérogation. 
               La marche à suivre pour les inscriptions au 2ème  tour devra être mise sur le  site et au BO. 
               Les clubs en amendes pour manque de jeunes sont toujours les mêmes…  

         Problème pour la sélection le 17/10 car il y a le match Aubel –Thimister et on joue contre  
         Stavelot… J. Henrard demande que les clubs changent leur match car le règlement prévoit que la  
         sélection a priorité.  
        Le lieu pour l’interprovince est toujours en attente de candidature ;.. Ler club de la  Calamine est  
        intéressé : à recontacter 
        
      Compétition : 2 forfaits généraux enregistrés Neupré P4 C dames, et Embourg en P3 b messieurs.  

             Plus quelques forfaits ce week-end. 
       Le fichier homologation est pratiquement fini et sera transmis à Jc Baccus pour mise à jour du site. 
       P. Decraene devra  vérifier l’affiliation des arbitres. 
       C. Lemoine demande où on en est avec la communication des résultats des sets ? il faut rappeler   
       l’obligation et faire le relevé de ceux qui appliquent et ceux qui n’appliquent pas la règle. 
 

            Communication : 2 arbitres ont souscrit un abonnement et les 2 premiers BO leur seront envoyés en     
           même temps que le n° 3 qui paraitra le 4/10. 

     Divers : 
     C. Lemoine attend la composition des cellules pour parution au BO 
 
 



 
Une réunion avec les commissions judiciaires pour une éventuelle modifications de la structure doit 
être programée. C. Lemoine est chargé de trouver une date et de convoquer les intéressés. 

       Les adresses mail à partir du site seront bientôt opérationnelles dès que Jc Baccus aura réglé les  
       problèmes de mot de passe 
       Jc Debatty signale son changement d’adresse mail :  jcdebatty@hotmail.com 

 
Beach : 
T. Malherbe fait un débriefing  des championnats AIF et Provinciaux : même nombre d’équipes mais 
avec bcp de nouvelles équipes ; satisfaction sans plus pour cette saison, les organisateurs peut être un 
peu moins. 
Des flyers seront distribués pour faire la promotion du beach et viser les plus jeunes. 
Le plus gros problème reste de motiver les clubs à organiser des manches du beach provincial.  
Réflexion sur le casting … du beach Council. Le premier problème qui a engendré tous les autres est le 
manque de communication entre les 2 responsables principaux. Et c’est en cours de règlement ! 

       Débriefing Liège sur Sable : pas très positif : manque de personnel pour le montage des terrains, 
      dimensions pas exactes, sono pas performante, mais wc et douches ok (remarques sur le coût du  
      matériel) communication quasi nulle , manque de fléchage à l’intérieur du site. Pour nous, il y avait du  
       monde même si pour eux ce n’était pas suffisant. 

Une rencontre avec  Ph Poncin aura lieu le  5/10 à La Maison des Sports. 
 
 
                             P.  Achten                                                                              C. Lemoine 
                     Président                                                                               Secrétaire 
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